

Triumph im Duell der Dauerrivalen

Geschrieben von: Fabian Mades
Freitag, den 28. März 2014 um 17:28 Uhr -



Nun in der vierten Saison in Serie muss die 1. Herren ein Spitzenspiel gegen den VfR Simmern 3 bestreiten. Am 16. November gelang den Dichtelbachern dabei einer ihrer wenigen Siege über die Mannschaft aus der Kreisstadt. Bereits in den Doppeln gelang den Gastgebern ein guter Start. Sowohl Doppel 1 mit Arturo Pastoriza/Torsten Musshoff als auch Doppel 3 mit Nico Ballbach/Berthold Cziomer fuhren ihre Punkte souverän ein. Eine kleine Vorentscheidung fiel dann daraufhin in den ersten Einzeln des vorderen Paarkreuzes. Sowohl Arturo (Foto) als auch Torsten drehten hier nämlich einen 1:2-Satzrückstand noch rechtzeitig um und gewannen über die volle Distanz von fünf Sätzen. Erwähnenswert dabei ist das 11:0 im fünften Durchgang, das Arturo gegen einen am Ende völlig indisponierten Dominik Christian erspielte.

In der Mitte legte Gerd Kappes mit einem deutlichen 3:0 gegen den Ex-Dichtelbacher Julio Perez Rua zum 5:1 aus Dichtelbacher Sicht nach. Alles verlief wie aus einem Guss. Auch hinten setzte die Punktejagd nicht aus und Dichtelbach führte nach neun gespielten Partien und weiteren Siegen von Kapitän Nico Ballbach und Ersatzmann Berthold Cziomer, der Tobias Weber vertrat, mit 7:2. Für die letzten beiden Zähler zum 9:4-Endstand zeichneten Arturo Pastoriza und Dario Stenzhorn verantwortlich. Letzterer verwandelte seinen Matchball und den Matchball des Teams zum 11:8 im vierten Satz gegen Julio. Dadurch konnte sich die 1. Herren eines weiteren direkten Konkurrenten um den Platz an der Sonne der 1. Bezirksliga Süd zumindest vorübergehend entledigen.